

田原市議会傍聴記

ク地
リ方
エイ政
ト治

伊藤秀昭

1

田原市議会の風景
が変わった。

無投票であつたが
1月の市議会議員選
挙を経て5人の新人
議員が議席を得、教
育長も花井隆氏が制
度改正後初の教育長
に、そして何よりも
表質問を行つた
◎元気な渥美半島
長神隆士氏（自民
クラブ）は市政運営
の基本的方針について
18項目にわたつて
質問した。

關雎我毛物

選挙戦では市政の停滞ぶりを指摘し、

「畠中市長は『一人も死らない。市長がもつと働けばいい』と訴え続け、大方の予想を覆しての逆転勝利。

それだけに職人の
よつた一徹さとやる
気が満々である。

課題山積

山下丸の船出

独自性があり、現在の20のコミュニティ

「が維持されると
が理想」とした。
小学校再編が具体
的に動き出している
中で元気な渥美半島
のために元気なコ
ミュニティが基本と
いう持論が強調され
た。

彦坂久伸氏（市長）も代表質疑に立ち、3月議会で「退陣する市長はなぜ骨格予算にしかかつたのか」と前市長に迫った経過から、「前市長の引いたレールに乗つていくのか、どこか山下色を出すのか」と聞いた。市長は、「事業内容を確認」

するのか、現状維持でいくのか」と踏み込んだ。これについても「従来の施策を加速できないか、新たな発想、新たな枠組みの方策を生み出せないか知恵を絞っていく」とし、「下丸は船出したばかり」の印象だった。

ブや子ども教室の現場、預けようとする父兄のニーズ、また利用する子どもたちの思いを調査して深みのある議論を展開してほしい。

に必要な設備や備品、地域防災拠点づくりなど質問したが、ひたむきさが伝わってくる初質問だった。

与える影響、小学校の教科担任制などを再質問し、中身のある教育論が展開された。

A black and white portrait of Dr. J. W. Jones, Jr., a man with dark hair, wearing a suit and tie, set within an oval frame.

が示した教育方針について聞いた。

学校再編の進め方

による「教育大綱」策定の考え方について、教育長は丁寧に答弁した。

森下氏は小学校の統合による教職員の減少が田原の教育に

河邊氏の様々な要請に「公共交通は田原市の根幹的施策のひとつでありますが：」と政策推進部長の苦しい答弁が続いた。